PLAGNE

Fanfare: 45 ans de présidence



La fanfare Montagnarde de Plagne a organisé une petite fête en l'honneur de son président Marc Grosjean, qui occupe ce poste depuis 45 ans. Les conjoints et parents des musiciens ayant aussi été invités à cette petite fête surprise organisée dans le plus grand secret à l'insu du président, ce qui ne fut pas facile, la soirée a débuté par un petit concert . Dans son allocution, le directeur Jean-Claude Clénin

a souligné les compétences du président dans l'exercice de sa fonction, son calme et sa capacité à toujours trouver une solution aux problèmes. Avant de lui remettre un cadeau, il a encore relevé qu'en 2011 Marc Grosjean fut le seul musicien à ne jamais être absent toute l'année durant, lui qui vient également de souffler 70 bougies sur son gâteau d'anniversaire.